
 

Alcalde de Postrer Rio entrega 2do aporte 
al Comité Pro Fiestas Patronales las 
Mercedes 2024. 

 
Agosto 30, 2024 

POSTRER RIO: El Comité Pro Fiestas 
Patronales las Mercedes 2024 del 
municipio de Postrer Rio, recibió con 
beneplácito la segunda entrega de 
recursos para la organización de las 
actividades alusivas a sus fiestas 
patronales y culturales, pautadas para el 
próximo mes de septiembre. 

Cabe recordar que ya hizo un primer 
aporte de RD$ 100,000,00(Cien mil pesos) y con la entrega de este jueves, de también, 
100,000,00 cien mil pesos, dan un paso de avance para el montaje de la celebración, además, 
de las gestiones que realiza para obtener recursos por otras vías. 

El alcalde de este municipio, profesor Cristian Florián, valoró el esfuerzo que realiza el comité 
pro fiestas, en pro de que las actividades se desarrollen a la altura de lo que se han propuesto, 
para el deleite del público, que acude a disfrutar del calendario que se desarrollara noche por 
noche. 

El ejecutivo municipal de Postrer Rio, vaticinó el éxito que en término de celebración y apoyo, 
obtendrán las fiestas patronales que en honor a Nuestra Señora de las Mercedes, se 
celebraran del 16 al 24 de septiembre. 



Tras destacar la calidad del Comité Organizador de la jornada que se celebrara, que el mismo 
está haciendo los amarres para que los munícipes tengan lo mejor en cuanto a atractivos se 
refieres, así como a las agrupaciones musicales que se presentaran al público. 

“Desde ya, gracias a la coordinación existente entre el comité pro fiestas y la alcaldía, se están 
haciendo los amarres de lugar para que los ciudadanos y ciudadanas, postrerienses ausentes, 
presentes y los que nos visitan de otras comunidades, participen de lo mejor de las 
actividades, festivas, culturales, recreativas” señaló. 

El alcalde, Cristian Florián, dijo, que colabora y camina “mano a mano” con los organizadores, 
con la finalidad de brindar lo mejor al público, que espera disfrutar del mejor calendario que se 
haya realizado en materia de celebración de las fiestas patronales y culturales en la historia 
del municipio. 

 

Alcaldía de Postrer Rio interviene con su 
mantenimiento, caminos vecinales de 
acceso a comunidades agrícolas 

 
Agosto 18, 2024 

POSTRER RIO, Independencia: La Alcaldía de 
Postrer Rio intervino el tramo que intercomunica a 
este municipio con la vía de acceso a la zona 
cafetalera de Higo de la Cruz, municipio de los 
Ríos. 

Sobre los trabajos, el Alcalde, profesor Cristian 
Florián, dijo, se enmarcan en el compromiso 
asumido de dar respuestas a las necesidades del 
municipio en materia de mantenimiento a los 
caminos vecinales e inter-parcelarios. 

Dijo, que ha asumido con firmeza, el compromiso 
de aportar al desarrollo del municipio y que los 
caminos vecinales juegan un papel determinante, 
razón por la cual dijo, trabaja para mantenerlos en 
óptimas condiciones. 

El Ejecutivo municipal de Postrer Rio, dijo que 
mantiene la proyección de que el Ministerio de 
Obras Publicas se aboque a asfaltar las calles que 
aún faltan en el municipio, igualmente, mejorar los 
caminos vecinales para que los agricultores 
puedan accezar a las comunidades agrícolas 
Florián, dijo, agradece el apoyo que recibe de las 
instituciones gubernamentales, es el caso de la 
Fundación de Apoyo al Suroeste, FUNDASUR, la 
Unidad Técnica Ejecutora de los proyectos 

Agroforestales, UTEPDA, que dirigen Frank Alejandro Herasme Soto y Elifervo Herasme, 
respectivamente. 



El Ejecutivo municipal de Postrer Rio, dijo que con los trabajos impactará a agricultores y 
personas, residentes en las comunidades beneficiarias. 

Argumentó que los trabajos son fundamentales en el mantenimiento de las infraestructuras, en 
especial la infraestructura rural, con su mantenimiento y preservación de dichos caminos. 

 
POSTRER RÍO: Hoy hubo una reunión en el 
Ayuntamiento Municipal de Postrer Río, con 
el Alcalde y Prof. Cristian Florian y 
representantes del INAPA, para una 
comisión de obras públicas 
 

 
 

agosto 12, 2024 
Este encuentro brindó a los munícipes la oportunidad de interactuar directamente con el 
ingeniero encargado de la obra de INAPA, lo que facilitó un espacio propicio para expresar 
quejas y sugerencias. 



Durante la reunión, los asistentes pudieron obtener respuestas pertinentes a las problemáticas 
que afectan a los diversos sectores de la población, lo que demostró el compromiso de las 
autoridades de escuchar y atender las inquietudes de los ciudadanos. 
Es importante destacar que el sector de Barrio Nuevo fue el que contó con la mayor 
representación en este encuentro, lo que refleja la preocupación de sus habitantes por las 
obras y los servicios que se están ejecutando en la comunidad. La participación activa de los 
vecinos es un paso fundamental para trabajar juntos en la búsqueda de soluciones efectivas. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


